



LEMBAR PENGESAHAN

Seminar Desain Arsitektur yang berjudul:
Architectural Design Seminar Entitled:

**“EVALUASI PENERAPAN KONSEP RUMAH SEHAT TERKAIT TATA RUANG,
PENCAHAYAAN DAN PENGHAWAAN ALAMI PADA RUMAH TINGGAL
MENENGAH DI KAWASAN PADAT PERKOTAAN”**

Studi Kasus: Rumah Kricak, Jatimulyo, Yogyakarta

Oleh/ By:

Nama Lengkap Mahasiswa : Nur Amalia Pawestri, S.Ars.
Student's Full Name

Nomor Mahasiswa : 18515018
Student Identification Number

Telah diuji dan disetujui pada:
Has been evaluated and agreed on:

Yogyakarta, tanggal: 21 November 2019
Yogyakarta, date:

Pembimbing: Ir. Handoyotomo, MSA, IAI.
Supervisor:

Penguji: Baritoadi Buldan Rayaganda Rito,
Jury: ST., MA., IAI.

Diketahui oleh:

Acknowledged by

Ketua Program Studi PPAr :
Head of Department

Ir. Ahmad Saifudin Mutaqi,
M.T., IAI., AA., GP



CATATAN DOSEN PEMBIMBING

Berikut adalah penilaian buku laporan akhir Seminar Desain Arsitektur:

Nama Mahasiswa: Nur Amalia Pawestri, S.Ars.

Nomor Mahasiswa: 18515018

Judul Seminar Desain Arsitektur: **“EVALUASI PENERAPAN KONSEP RUMAH SEHAT TERKAIT TATA RUANG, PENCAHAYAAN DAN PENGHAWAAN ALAMI PADA RUMAH TINGGAL MENENGAH DI KAWASAN PADAT PERKOTAAN”**

Studi Kasus: Rumah Kricak, Jatimulyo, Yogyakarta

Kualitas Buku Laporan Akhir SDA: Kurang, Sedang, Baik, Baik Sekali*

Sehingga Direkomendasikan / Tidak Direkomendasikan * untuk menjadi acuan produk Seminar Desain Arsitektur.

*) Mohon dilingkari

Yogyakarta, 20 November 2019

Dosen Pembimbing


Ir. Handoyotomo, MSA, IAI.

PERNYATAAN KEASLIAN KARYA

Saya menyatakan bahwa seluruh bagian karya ini adalah karya sendiri kecuali karya yang disebut referensinya dan tidak ada bantuan dari pihak lain baik seluruhnya ataupun sebagian dalam proses pembuatannya. Saya juga menyatakan tidak ada konflik hak kepemilikan intelektual atas karya ini dan menyerahkan kepada Jurusan Arsitektur Universitas Islam Indonesia untuk digunakan bagi kepentingan pendidikan dan publikasi.

Yogyakarta, 20 November 2019



Nur Amalia Pawestri, S.Ars.

KATA PENGANTAR

Assalammu'alaikum Wr. Wb.

Puji Syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, hidayah, dan inayah –Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan Laporan Seminar Desain Arsitektur dengan judul **“Evaluasi Penerapan Konsep Rumah Sehat Terkait Tata Ruang, Pencahayaan Dan Penghawaan Alami Pada Rumah Tinggal Menengah Di Kawasan Padat Perkotaan, Studi Kasus: Rumah Kricak, Jatimulyo, Yogyakarta.”** Penulisan laporan ini, tentunya tidak lepas dari dorongan dan bantuan dari berbagai pihak, baik berupa materi ataupun dukungan moril. Pada kesempatan ini perkenankan penulis ingin menyampaikan penghargaan dan mengucapkan terima kasih kepada:

1. Allah SWT, yang selalu ada dalam setiap langkahku, atas karunia, hidayah, maupun akal serta fikiran, dan atas semua kemudahan-Nya.
2. Kedua orang tua tercinta, yang tidak pernah berhenti mendoakan, mengasihi, serta membantu dalam bentuk materi dan non materi.
3. Noor Cholis Idham, S.T., M.Arch., Ph.D., IAI selaku Ketua Jurusan Arsitektur UII
4. Ir. Ahmad Saifudin Mutaqi, M.T., IAI., AA., GP selaku Ketua Prodi Program PPAr UII
5. Ir. Handoyotomo, MSA, IAI. selaku dosen pembimbing yang dengan sabar dan bijaksana memberikan arahan, masukan, dalam menyelesaikan laporan ini.
6. Baritoadi Buldan Rayaganda Rito, ST., MA., IAI. selaku dosen penguji yang telah memberikan saran dan kritik yang sangat membangun untuk laporan ini.
7. Seluruh teman teman seperjuangan PPAr yang senantiasa memberi semangat dan dorongan, dan semua pihak terlibat yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Penulis menyadari bahwa penulisan laporan akhir ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis sangat mengharapkan berbagai kritik serta saran yang membangun. Akhirnya, semoga karya ini dapat bermanfaat dan memberikan sumbangan bagi kemajuan ilmu pengetahuan dan masyarakat.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb

Yogyakarta, 20 November 2019

Penulis, Nur Amalia Pawestri